

Alcalde de Talcahuano aborda crisis financiera con contralor

Este jueves, el alcalde de Talcahuano Eduardo Saavedra se reunió con el contralor regional Víctor Henríquez para discutir una serie de materias vinculadas a la administración comunal. Según dio a conocer el municipio en sus redes sociales, en la cita se abordó "el trabajo en materia de probidad y la labor que se realiza para ajustarse a la normativa vigente en el contexto del déficit presupuestario que existe y que afecta a áreas como educación y salud".

Dichos indicadores, según detalló en entrevista con este medio el alcalde Saavedra, alcanzan un total de \$8 mil millones sólo en el ámbito educativo, mientras que la cifra global crece a los \$22 mil millones.

En la cita, según indicó el municipio, "la autoridad municipal ratificó la disposición a colaborar con el organismo contralor en los requerimientos y recomendaciones que realice, ya que uno de los pilares de la actual administración comunal es la transparencia". Esto, en relación también con los sumarios en curso respecto a las licencias médicas irregulares, que deberían culminar la próxima semana.

Recepción de ofertas ecor Concesion de Monte:

El seremi Hugo Cautivo explicó que la medida se le informó a los actores clave y que responde al alto interés de las empresas extranjeras

Cuando se publicó en diciembre de 2023 el proceso de licitación para la construcción de la ruta Pie de Monte, que contempla una conexión de 20 kilómetros entre Coronel y San Pedro de la Paz, se daba cuenta de que la recepción de ofertas se haría el 9 de agosto del año pasado.

Sin embargo, la Dirección General de Concesiones postergó por segunda ocasión el proceso que había sido aplazado para el 31 de julio: según pudo confirmar este medio, la recepción de ofertas se realizará 30 de septiembre próximo, retrasando trece meses el proceso respecto a la fecha original: en el caso de la apertura de ofertas se postergó del 28 de agosto al 28 de octubre.

Al ser consultado por esta decisión, el seremi de Obras Públicas Hugo Cautivo explicó que el cambio fue informado durante esta semana a los principales actores involucrados—desde los municipios, el Gobierno Regional y los gremios—en el proceso que consi-